

1 von 10 Champagnergeschenken von Pommery gewinnen



LZ direkt <reply@mc.lzdirekt.de>

Mittwoch, 5. April 2023

An:  Dietmar K. Grünberg - HMS

**Lebensmittel
Zeitung**

Mittwoch, 5. April 2023

Lebensmittel direkt
OSTERGEWINNSPIEL
Gewinnen Sie eine 0,75l-Flasche **Champagne Pommery Brut Rosé** in edler Geschenkverpackung.
Jetzt LZ direkt auf Instagram folgen, kommentieren und gewinnen!
JETZT MITMACHEN & GEWINNEN!

The advertisement features a pink background with the text 'Lebensmittel direkt' in the top left, 'OSTERGEWINNSPIEL' in large yellow letters, and 'Gewinnen Sie eine 0,75l-Flasche Champagne Pommery Brut Rosé in edler Geschenkverpackung.' Below this, it says 'Jetzt LZ direkt auf Instagram folgen, kommentieren und gewinnen!' and 'JETZT MITMACHEN & GEWINNEN!' in a black box. On the right, there is an image of a Pommery champagne bottle and its gift box, with the Pommery logo above it.

Lieber Herr Grünberg,

an Ostern gemeinsam mit Ihren Liebsten anstoßen?
Mit dem großen LZ direkt Ostergewinnspiel - kein Problem!

Gemeinsam mit Pommery verlost LZ direkt jeweils eine von zehn 0,75l Flaschen **Champagne Pommery Brut Rosé** in edler Geschenkverpackung.

Jetzt bis zum 10.04. am Gewinnspiel teilnehmen und mit etwas Glück gewinnen!

Das einzige, was Sie dafür tun müssen ist, LZ direkt auf Instagram zu folgen und den Beitrag zu kommentieren.

[Hier geht's zum Instagram Gewinnspiel](#)

Wir wünschen viel Glück und ein schönes Osterfest!
Ihr Team der Lebensmittel Zeitung



dfv Mediengruppe

Copyright
Deutscher Fachverlag GmbH
Mainzer Landstraße 251; 60326 Frankfurt am Main

Impressum

Diese Mail wurde an folgende Adresse verschickt: d.gruenberg@happysolutions.de
Zum Abbestellen des Newsflash klicken Sie bitte [hier](#).